

Esencia: Dulces hijos, vosotros sois las auténticas mariposas nocturnas que se entregan ahora a la Llama. Deepawali es el memorial de esta entrega.

Pregunta: ¿Qué noticias les cuenta Baba a Sus hijos?

Respuesta: Baba os cuenta a vosotras, almas, cómo bajáis desde la tierra del nirvana y cómo baja Él. Él dice: os digo quién soy, lo que hago, cómo establezco el reino de Rama y cómo os capacito a los hijos para vencer a Ravan. Hijos, ahora que entendéis todas estas cosas, se enciende vuestra luz.

Canción: Tú eres la Madre, Tú eres el Padre.

Om shanti. Vosotros, los hijos espirituales más dulces, escuchasteis la canción. Vosotras, almas, escuchasteis la canción con vuestros sentidos físicos. Esta canción comienza correctamente. Hacia el final, hay palabras del camino de la devoción: “soy el polvo a Tus pies”. Ahora, los hijos no pueden ser el polvo a los pies de nadie. Eso es *erróneo*. Hijos, el Padre os dice las palabras *correctas*. El Padre viene desde el mismo lugar del que vienen los hijos; es decir, de la tierra de más allá del sonido (Nirvandham). Hijos, Baba os ha dado las noticias de cómo vienen todos. Os ha dicho cómo viene Él mismo y lo que hace cuando viene. Para establecer el reino de Rama, Él os capacita para vencer a Ravan. Hijos, vosotros sabéis que se dice que el reino de Rama y el reino de Ravan están en esta tierra. Ahora os estáis convirtiendo en los amos del mundo. La tierra, el cielo y el sol, todo estará en vuestras manos. Así que se puede decir que el reino de Rama está sobre el mundo entero y que el reino de Ravan también está sobre el mundo entero. Hay miles de millones de personas en el reino de Ravan. En el reino de Rama hay muy pocas; después, la población crece gradualmente. La población incrementa muchísimo en el reino de Ravan, porque los seres humanos se han hecho viciosos. En el reino de Rama no tienen vicios. Esta es una historia acerca de seres humanos. Por tanto, Rama es el Amo de lo ilimitado y Ravan también es un amo de lo ilimitado. Ahora hay innumerables religiones. Se dice: “La destrucción de innumerables religiones”. Baba también os ha explicado el cuadro del árbol. Cuando la gente celebra Dashera, queman una efigie de Ravan. Esa es una quema limitada. Lo vuestro es un aspecto ilimitado. Solo la gente de Bharat quema una efigie de Ravan. En el extranjero, donde sea que haya mucha gente de Bharat, también queman una efigie de Ravan. Eso es un Dashera limitado. Ellos representan el reino de Ravan en Lanka. Dicen que él secuestró a Sita y se la llevó a Lanka. Eso es un aspecto limitado. El Padre dice: el reino de Ravan existe sobre el mundo entero. El reino de Rama ya no existe. El reino de Rama significa el reino que establece Dios. A la edad de oro se le llama el reino de Rama. Las personas pasan las cuentas de un rosario mientras cantan el nombre de Rama, pero no recuerdan al rey Rama en ese momento; ellos pasan las cuentas del rosario de Aquel que sirve al mundo entero. Después de Dashera, la gente celebra Deepawali. ¿Por qué celebran Deepawali? Porque esa es la coronación de las deidades. Hay muchas luces en la *coronación*. Primero, está la coronación. Segundo, dicen que debería ser Deepmala en todos los hogares. La luz de cada alma se enciende en ese tiempo. Ahora se ha extinguido la luz de todas las almas. Son de la *edad de hierro*, es decir, todas están en la oscuridad. Oscuridad significa el camino de la devoción. Haciendo devoción, se ha reducido su luz. Ese Deepmala es *artificial*. No es que tengan fuegos artificiales, etc. porque sea la *coronación*. En Deepmala invocan a Lakshmi; la adoran. Ese festival pertenece al camino de la devoción. Celebran con mucho esplendor el *día de la coronación* del rey que se sienta en el trono. Todo eso es limitado. Ahora

va a haber destrucción ilimitada, el Dashera verdadero. El Padre ha venido para encender la luz de todos. La gente cree que su luz se fundirá con la gran luz. Los brahm samajis mantienen una luz constantemente encendida en sus templos. Ellos creen que, así como una mariposa nocturna da vueltas alrededor de una luz y luego se sacrifica, así también, las almas se fundirán en la gran luz. Se ha creado un ejemplo de eso. Vosotros habéis sido Sus enamorados durante medio ciclo. Ahora habéis venido y os habéis entregado al único Amado. No se trata de quemarse. Aquellos enamorados solo se aman el uno al otro, mientras que aquí, solo está el único Amado y todos los demás son Sus enamorados. En el camino de la devoción, todos Sus enamorados recuerdan a ese Amado. Claman a ese Amado para que venga y así puedan sacrificarse a Él. Dicen: no recordaremos a nadie excepto a Ti; eso no es *amor físico*. Aquellos enamorados tienen amor físico. Simplemente continúan mirándose el uno al otro. Están muy contentos solo mirándose el uno al otro. Aquí, solo está el único Amado y todos los demás son enamorados. Todos recuerdan al Padre. Aunque algunos creen en la *naturaleza*, etc., aun así salen de sus labios las palabras “¡Oh Dios!”. Todos Le claman: “¡Elimina nuestro pesar!”. En el camino de la devoción hay muchas enamoradas y muchos amados; algunas están enamoradas de una persona y otras están enamoradas de otra. ¿Cuántos enamorados de Hanuman hay? Todos ellos crean un cuadro de su amado y después se sientan juntos y lo adoran. Lo adoran y después hunden a su amado en el mar. No hay ningún significado en eso. Aquí no hay nada así. Aquí, vuestro Amado *siempre* es hermoso; Él nunca se vuelve feo. El Padre, el Viajero hermoso, viene para haceros hermosos a todos. Vosotros también sois viajeros. Venís desde la tierra lejana para representar vuestro *papel* aquí. Aquellos de vosotros que entendéis, también lo hacéis cada uno a un nivel, según los esfuerzos que hacéis. Ahora os habéis vuelto trikaldarshi (conocedores de los tres aspectos del tiempo). Conocéis al Creador y el principio, el medio y el final de la creación. Por tanto, os habéis convertido en Brahma Kumars y Kumaris trikaldarshi. Así como esas personas reciben el *título* de “Jagadguru”, etc., así, este es el *título* que recibís vosotros. El mejor *título* que recibís es “swadarshanchakradhari”. ¿Solo los Brahmins sois swadarshanchakradhari o Shiv Baba también lo es? (Shiv Baba también lo es). Sí. Esto es debido a que un alma se hace swadarshanchakradhari cuando está en un cuerpo. El Padre entra en este y os explica. Si Shiv Baba no fuera Swadarshanchakradhari, ¿cómo os podría hacer así? Él es el *Supremo*, el alma más elevada en lo alto. Esto no se dice del cuerpo. El Padre *Supremo* viene para haceros *supremos*. Nadie, excepto vosotras almas, se puede hacer swadarshanchakradhari. ¿Qué almas? Las que pertenecen al dharma Brahmin. Vosotros no sabíais esto cuando pertenecíais a una religión shudra. Solo ahora habéis llegado a saberlo por el Padre. Estas cosas son muy buenas. Sois vosotros los que escucháis esto y os ponéis felices. Si los de fuera escucharan estas cosas, se asombrarían. ¡Ajá! Este conocimiento es muy elevado. Achcha, ellos también pueden hacerse swadarshanchakradhari y convertirse en gobernantes del globo, en amos del mundo. Sin embargo, tan pronto como algunos se van de aquí, todo se acaba. Maya es muy valiente. Todo lo que escuchan aquí, se queda olvidado aquí. Esto es como un bebé que hace una promesa estando en la matriz. Tan pronto como sale, olvida esa promesa. Cuando explicáis a las personas en las exposiciones, dicen: “esto es muy bueno, esto es muy bueno”. Dicen que este *conocimiento* es muy bueno y que ellos también harán tal esfuerzo, y harán esto y aquello. Después, tan pronto como se van, todo se olvida. De todas formas, se verán afectados un poco por ello. No es que no vayan a volver de nuevo a vosotros. El árbol continuará creciendo. Después, cuando el árbol haya crecido, todos serán atraídos. Esto es ahora lo más profundo del infierno. Se han escrito historias tan terribles en el Garuda Purana. Se las cuentan a los seres humanos para hacer que tengan un poco de miedo. Es de ahí de donde surgió la idea de que los seres humanos se convertían en serpientes y escorpiones. El Padre dice: Yo os saco de este río del veneno y os envío al océano de la leche. Originalmente, erais residentes de la tierra de la paz. Después fuisteis a la tierra de la felicidad

para representar vuestro *papel*. Ahora vais a ir de nuevo a la tierra de la paz y a la tierra de la felicidad. Vosotros recordáis estas tierras. La gente dice: “Tú eres la Madre y el Padre. De Ti recibimos muchísima felicidad”. Sin embargo, esa felicidad existe en la edad de oro. Ahora es la edad de la confluencia. Aquí, al final, la gente angustiada gritará muchísimo porque habrá un pesar extremo. Luego, en la edad de oro, habrá felicidad extrema. Esta es una obra predestinada acerca de la felicidad extrema y el pesar extremo. Ellos incluso muestran la encarnación de Vishnu. Muestran a la pareja, Lakshmi y Narayan, que desciende desde lo alto. Sin embargo, no es que los seres corporales vengan de arriba. Cada alma viene de arriba, pero la encarnación de Dios es única. Él es quien viene para convertir a Bharat en el paraíso. La gente celebra Shiv Jayanti, el festival de Su aniversario. Si supieran que es el Padre Supremo, el Alma Suprema, Shiva, quien da la herencia de la liberación y la liberación en la vida, celebrarían el festival de *Dios*, el *Padre*, por todo el mundo. Si entendieran que Shiv Baba es el *Liberador* y el *Guía*, celebrarían el memorial del Padre ilimitado. Su nacimiento tiene lugar en Bharat. En Bharat es donde la gente celebra Shiv Jayanti. Sin embargo, debido a que no tienen pleno reconocimiento de Él, ni siquiera lo celebran con un *día festivo*. El aniversario y la peregrinación del Padre, que concede la salvación a todos, sin duda se deberían celebrar mucho en Su tierra natal, donde Él viene a realizar una tarea tan única. El templo, vuestro memorial, también está aquí. Pero nadie sabe que es Shiv Baba quien viene y se convierte en el *Liberador* y el *Guía*. Todos dicen: “Libéranos de todo el pesar y llévanos a la tierra de la felicidad”, pero no entienden nada. Bharat es la tierra más elevada de todas. La alabanza que se recuerda de Bharat es ilimitada. Aquí es donde nace Shiv Baba, pero nadie Le acepta. No hacen un *sello* en Su honor. Hacen sellos en honor de muchos otros. Ahora bien, ¿cómo podéis explicar para que la gente entienda la importancia de esto? Los sannyasis van al extranjero y enseñan el yoga antiguo de Bharat. Cuando vosotros les habléis de vuestro Raja Yoga, se glorificará vuestro nombre. Preguntadles: ¿quién enseñó Raja Yoga? Nadie lo sabe. Krishna no enseñó hatha yoga. Los sannyasis practican hatha yoga; estudian muchísimo y se llaman a sí mismos *filósofos*. Deberían entender estas cosas y reformarse y decir que, aunque han estudiado muchas escrituras, lo que el Padre dice ahora es *correcto* y todo lo demás es *erróneo*. Deberían entender que este lugar donde el Padre viene es verdaderamente el mayor lugar de peregrinación. Hijos, vosotros sabéis que a esta tierra se le llama la tierra de la rectitud. En ningún otro lugar hay tantas almas con rectitud como las hay aquí. Vosotros hacéis muchas donaciones y realizáis tanta caridad. Reconocéis al Padre y utilizáis vuestro cuerpo, mente y riqueza para este servicio. Solo el Padre *libera* a todos. Él libera a todos del pesar. Ninguno de los fundadores de las religiones libera a nadie del pesar. Esa gente baja siguiendo a sus fundadores. Todos bajan para representar su *papel*, de acuerdo al tiempo. Mientras representan su *papel* se hacen tamopradhan. Entonces viene el Padre y os hace satopradhan. Por tanto, Bharat es un gran lugar de peregrinación. Bharat es la tierra *número uno* y la más elevada. El Padre dice: este es Mi lugar de nacimiento. Vengo aquí para conceder la salvación a todos. Convierto a Bharat en el *paraíso*. Hijos, vosotros sabéis que el Padre ha venido para convertirnos en los amos del paraíso. Por tanto, recordad a tal Padre con muchísimo amor. Cuando los demás os vean, también realizarán tales acciones. Esto se conoce como actos sutiles y divinos. No penséis que nadie entenderá nada. Surgirán personas que tomarán estos cuadros de vosotros. Deberíais hacer cuadros muy buenos que se los puedan llevar en los *barcos de vapor*. Después, ellos pondrán estos cuadros donde sea que paren los *vapores*. Tenéis que hacer mucho *servicio*. Surgirán muchas personas generosas para llenar vuestro almacén de tesoros. Harán tal trabajo para vosotros que todos serán conscientes de quién es el que está transformando el mundo viejo y estableciendo el mundo nuevo. Anteriormente, vosotros también teníais un intelecto degradado. Ahora os habéis convertido en los que tienen un intelecto muy limpio. Sabéis que estáis convirtiendo este mundo en el *paraíso* con este conocimiento y el poder del yoga. Todos los demás

permanecerán en la tierra de la liberación. Vosotros también os tenéis que convertir en *autoridades*. Sois los hijos del Padre ilimitado, ¿no es así? Recibís poder recordándole. Al Padre se Le llama la *Autoridad Todopoderosa del Mundo*. Él os cuenta la esencia de todos los Vedas y las escrituras. Por tanto, hijos, deberíais tener mucho entusiasmo por hacer *servicio*. Que solo las joyas de este conocimiento salgan de vuestros labios. Cada uno de vosotros es rup y basant. Veréis cómo el mundo entero se hace muy nuevo y fresco otra vez. Todo se hace nuevo. Allí no hay mención del pesar. Incluso los cinco elementos permanecen a vuestro *servicio*. En este momento, ellos hacen un *mal servicio* porque los seres humanos no son dignos. El Padre ahora os está haciendo dignos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Convertíos en rup y basant para que solo emerjan constantemente de vuestros labios las joyas de este conocimiento. Manteneos entusiasmados por hacer *servicio*. Permaneced en el recuerdo y haced que los demás recuerden al Padre. Realizad esta tarea divina y única.
2. Convertíos en un verdadero enamorado y entregaos al único Amado, es decir, sacrificaos vosotros mismos. Solo entonces habrá el Deepawali verdadero.

Bendición: Que recibáis la posición de un emperador del mundo con vuestro *stock* lleno de todos los poderes.

Las almas que van a lograr la posición de un emperador del mundo no hacen esfuerzos solo para sí mismas. Superar los obstáculos y las pruebas que se presentan en la vida es muy *común*, pero un alma que se va a convertir en un emperador del mundo, ahora tendrá un *stock* lleno de todos los poderes. Cada *segundo* y cada pensamiento suyos serán para los demás. Su cuerpo, mente, riqueza, tiempo y respiro seguirán utilizándose de una forma valiosa para el beneficio del mundo.

Eslogan: Incluso una sola debilidad acaba con muchas especialidades. Por tanto, deshaceos de todas las debilidades.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Experimentad con vosotros mismos y los demás con vuestra mente y los poderes del yoga.

Mientras permanecéis en cualquier lugar, podéis servir a muchas almas a través de la mente (mansa) con vuestros sentimientos elevados, buenos deseos, actitud elevada y vibraciones elevadas. El método para ello es convertirnos en un faro y en una central de poder. No se trata de tener facilidades físicas, una oportunidad o tiempo para ello. Solo tenéis que estar llenos de luz y poder.